
 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 
ÉCOLE DES BOURDONS-ET-COURVAL DE NEUVILLE 

 

 

Procès-verbal de l’assemblée générale des parents de l’école des Bourdons-et-Courval de Neuville, tenue à 

l’école Courval le jeudi 7 septembre 2023 à 19h00. 

 

Ces parents étaient présents : 

 

Mesdames : 
Brigitte Goyette  
Nadia Pascal 
Edith Matte 
Anik Boulianne 
Tania-Lee P. 
Marie-Eve St-Pierre 
Sophie Cloutier 
Marie-Millie Fiset 
Nathalie Bruneau 
Amanda Turgeon 
Audrey Jacques 
Valérie Lemay 
Lauriane Perron 
Nancy Laferrière 
Chantal Sanders 
Sandra Plaire 
 
 
 
 

Messieurs :  
Maxime Landry 
Louis Beaulieu-Charbonneau 
Jean-Sébastien Bérubé 

 

Ce membre du personnel de l’école était présent : 

 

Madame Andrée-Anne Savard, directrice 
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Ordre du jour 
 

1. Ouverture de l’assemblée générale;  
2. Mot de bienvenue;  
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour;  
4. Nomination d’un secrétaire d’assemblée;  
5. Lecture et adoption du compte rendu de l’assemblée générale du 8 septembre 2022;  
6. Présentation de la structure et du rôle du conseil d’établissement;  
7. Organisme de participation de parents;  
8. Comité E.H.D.A.A.;  
9. Rapport annuel du conseil d’établissement 2022-2023;  
10. Nos enjeux importants en 2022-2023;  
11. Le projet éducatif de l’École des Bourdons-et-Courval; 
12. Mot de la représentante au comité de parents 2022-2023; 

13.Élection des représentants au conseil d’établissement; 
14. Élection d’un représentant au comité de parents et de son substitut; 

15. Élection de deux membres de la communauté; 
16. Mot de la direction de l’école; 
17. Présentation de la Fondation de l’école; 
18. Questions et échanges; 
19. Varia; 
20. Tirage de prix de présence; 
21. Date de la première rencontre du conseil d’établissement; 
22. Clôture de l’assemblée. 
 

1. Ouverture de l’assemblée générale 
 

Madame Julia Bilodeau déclare l’assemblée générale ouverte à 19h04. 

 

2. Mot de bienvenue 
 

Madame Julia Bilodeau, présidente, souhaite la bienvenue aux parents présents. Elle se présente et présente 

la directrice, madame Andrée-Anne Savard. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Julia Bilodeau fait la lecture du projet d’ordre du jour. 
 

Il est proposé par madame Brigitte Goyette, appuyée par monsieur Louis Beaulieu-Charbonneau, que l’ordre 

du jour soit adopté tel que présenté. 

 

Résolution AGA 01 / 2023-2024 

Adoptée à l’unanimité 

 

4. Nomination d’un secrétaire d’assemblée 
 

Madame Julia Bilodeau propose madame Brigitte Goyette pour agir comme secrétaire de l’assemblée 

générale. Madame Edith Matte appuie la proposition et madame Brigitte Goyette accepte le rôle. 
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Madame Brigitte Goyette est nommée secrétaire de l’assemblée générale. 
  

Résolution AGA 02 / 2023-2024 

Adoptée à l’unanimité 

 

5. Lecture et adoption du compte rendu de l’assemblée générale du 8 septembre 2022 
 

Madame Julia Bilodeau présente le compte rendu de la dernière assemblée générale annuelle et demande 

si des personnes présentes à cette date sont d’accord avec le contenu. 
 

Madame Chantal Sanders propose, et madame Marie-Eve St-Pierre seconde, d’adopter le document tel que 

présenté. 
 

Résolution AGA 03 / 2023-2024 

Adoptée à l’unanimité 

 

6. Présentation de la structure et du rôle du conseil d’établissement 
 

La présidente, madame Julia Bilodeau, présente la structure, le rôle et la composition du conseil 

d’établissement. Elle fait également le point sur certaines règles du conseil d’établissement. 

 

7. Rapport annuel du conseil d’établissement 2022-2023 
 

Madame Julia Bilodeau présente : « Le rapport annuel 2022-2023 du conseil d’établissement de l’école des 

Bourdons-et-Courval ». 
 

La présidente, madame Julia Bilodeau, décrit et commente plusieurs activités du conseil d’établissement de 

l’année scolaire 2022-2023. 
 

La présidente, madame Julia Bilodeau, présente le projet éducatif. Elle explique que tout sera mis en œuvre 

pour réaliser les objectifs. 

 

8. Mot de la représentante au comité de parents 2022-2023 
 

Madame Julia Bilodeau présente le comité de parents, qui représente les intérêts des parents de l’école au 

Centre de services scolaire de Portneuf et parle de l’implication vécue par madame Julie Fortin durant 

l’année. 

 

9. Organisme de participation des parents 
 

Madame Julia Bilodeau présente la possibilité de mettre sur pied un organisme de participation des parents. 

Actuellement, il n’y a pas d’organisme de participation des parents. 

 

10. Comité E.H.D.A.A. 
 

Madame Julia Bilodeau explique le but du Comité consultatif de services aux élèves handicapés et aux élèves 

en difficulté d’apprentissage (EHDAA), qui donne son avis au centre de services scolaire de Portneuf quant 
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aux services éducatifs, à l’affectation des ressources financières et à l’application d’un plan d’intervention 

touchant aux élèves handicapés ou en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage.  
 

Les parents qui ont un enfant handicapé ou en difficulté peuvent être membres du comité EHDAA. Ils 

peuvent envoyer leur candidature à madame Andrée-Anne Savard.  

 

11. Élections des représentants au conseil d’établissement 
 

Madame Julia Bilodeau explique aux parents que trois postes de deux ans sont à combler et deux postes de 

parents substituts pour un an. 
 

Madame Chantal Sanders se propose comme présidente d’élection et madame Andrée-Anne Savard se 

propose comme secrétaire. 
 

Madame Chantal Sanders explique le fonctionnement de la période d’élection. Il est convenu de pourvoir en 

même temps les trois postes. 
 

Madame Andrée-Anne Savard propose l’ouverture des candidatures. 
 

Les candidats proposés sont les suivants : 
 

Candidat Proposé par Secondé par 
Accepte 

Oui ou Non 

Julia Bilodeau Brigitte Goyette Chantal Sanders Oui 

Julie Fortin Nadia Pascal Edith Matte Oui 

Nadia Pascal Julia Bilodeau Nancy Laferrière Oui 

Jean-Sébastien Bérubé Julia Bilodeau Marie-Eve St-Pierre Oui 

Anik Boulianne Anik Boulianne Nadia Pascal Oui 

    
 

Madame Julia Bilodeau propose la fermeture des mises en candidature. Elle demande à chacune, en ordre 

inverse de proposition, si elles acceptent leur mise en candidature. 
 

Comme 5 candidats se présentent pour les trois postes, il y aura un vote parmi les gens présents. Chaque 

membre de l’assistance, à l’exception de la directrice, doit voter pour 3 candidats. La présidente et la 

secrétaire d’élection procèdent au dépouillement des votes.  
 

Les représentantes des parents au CE 2023-2024 seront donc : 
 

Mesdames Julia Bilodeau, Julie Fortin et Nadia Pascal pour un mandat de deux ans, ainsi que mesdames 

Marie-Eve St-Pierre et Brigitte Goyette, qui poursuivent leur mandat pour une deuxième année. 
 

Madame Anik Boulianne secondée par monsieur Jean-Sébastien ainsi que monsieur Jean-Sébastien Bérubé, 

appuyé par madame Julia Bilodeau se présentent comme parents substituts. Ils sont tous les deux élus par 

acclamation pour un mandat d’un an.  

Résolution AGA 04 / 2023-2024 

Adoptée à l’unanimité 
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12. Élection d’un représentant au comité de parents et de son substitut 
 

Madame Julie Fortin se propose, et madame Nadia Pascal seconde, en tant que représentante au comité de 

parents. 
 

Madame Marie-Eve St-Pierre se propose comme substitut, et madame Julia Bilodeau seconde la proposition.  
 

Madame Julie Fortin et madame Marie-Eve St-Pierre sont toutes deux élues par acclamation pour un mandat 

d’un an. 
 

Résolution AGA 05 / 2023-2024 

Adoptée à l’unanimité 

13. Élection de deux membres de la communauté 
 

Monsieur Hugo Morin a mentionné par courriel son intérêt à siéger à titre de membre de la communauté. 

Madame Julia Bilodeau propose sa candidature, secondée par madame Edith Matte. Monsieur Hugo Morin 

est nommé membre de la communauté pour un mandat d’un an. 
 

Madame Edith Matte, secondée par madame Nadia Pascal, se propose également à siéger à titre de membre 

de la communauté. Sa candidature est également retenue pour un mandat d’un an. 
 

Résolution AGA 06 / 2023-2024 

Adoptée à l’unanimité 

 

14. Mot de la direction de l’école 
 

Madame Andrée-Anne Savard, directrice, partage quelques informations sur la rentrée scolaire. Elle dresse 

un portrait du nombre d’élèves des deux écoles de Neuville : 8 groupes pour un total de 146 élèves à l’école 

des Bourdons et 10 groupes pour un total de 234 élèves à l’école Courval. Les deux écoles comptent 380 

élèves. Il y a le même nombre d’élèves et de groupe que l’année dernière, bien qu’ils soient répartis 

différemment dans les deux écoles. Elle souligne une belle stabilité dans l’équipe de Neuville et informe les 

parents qu’il ne reste qu’un seul poste à combler, celui-ci au service de garde. Elle présente les valeurs du 

SCP et l’importance que prend ce programme dans notre école. 

 

Madame Savard explique que la direction adjointe est encore cette année occupée par madame Julie Bérubé, 

mais que le pourcentage de celle-ci est maintenant de 60%. Madame Bérubé est responsable des groupes et 

du personnel de l’école des Bourdons, ainsi que des élèves de 6e année à l’école Courval.  
 

15. Présentation de la Fondation de l’école 
 

Madame Chantal Sanders, présidente, présente la Fondation de l’école Bourdons/Courval. Elle invite les 

parents à participer l’AGA qui aura lieu le 19 septembre, ainsi qu’à communiquer avec elle s’ils souhaitent 

s’impliquer. Entre 5 et 7 rencontres par année sont réalisées. Les fonds recueillis permettent de procurer du 

matériel éducatif et de l’équipement pédagogique aux élèves, et supportent l’école dans ses différents 

projets visant l’amélioration de la qualité de vie à l’école.  
 

16. Questions et échange 
 

Aucune question. 
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17. Varia 
 

Madame Julia Bilodeau, présidente du conseil d’établissement, remercie les parents présents, les membres 

du conseil d’établissement, ainsi que mesdames les directrices pour leur implication. Elle souligne le travail 

des membres du conseil d’établissement de l’année dernière qui démontrent un grand intérêt au bien-être 

des enfants.  
 

18. Tirage de prix de présence 
 

Un tirage de prix de présence a lieu parmi les parents présents. Les parents ont été invités à inscrire leur nom 

sur un papier afin de procéder au tirage. Madame Julia Bilodeau tire les trois noms sous la supervision de 

madame Andrée-Anne Savard.  
 

Les gagnantes sont : 

1. Madame Valérie Lemay 

2. Madame Sandra Plaire 

3. Madame Brigitte Goyette 
 

19.  Date de la première assemblée 
 

Madame Julia Bilodeau propose que la première rencontre du conseil d’établissement ait lieu le mardi 3 

octobre 2023 à l’école Courval.  
 

20. Clôture de l’assemblée 
 

L’assemblée se termine à 20h08.  
 

Madame Marie-Ève St-Pierre propose, et monsieur Louis Beaulieu-Charbonneau seconde, la levée de 

l’assemblée. 
 

Résolution AGA 07 / 2023-2024 

Adoptée à l’unanimité 

 

____________________________________ 

Brigitte Goyette 

Secrétaire de l’assemblée générale 


